

Avanza lento plan de internet público (Reforma 23/08/13)

Avanza lento plan de internet público (Reforma 23/08/13) Por Carla Martínez Cd. de México México (23 agosto 2013).- El programa de acceso público a internet del Gobierno federal registra un lento avance, pues sólo se ha conectado una quinta parte de los sitios públicos determinados por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). De los 150 mil sitios públicos que se tienen localizados para el proyecto -adonde la población puede acudir con sus computadoras y acceder a internet de manera gratuita y sin necesidad de claves- sólo se han conectado 35 mil, es decir, una quinta parte del total, reconoció Mónica Aspe, coordinadora de la Sociedad de la Información y el Conocimiento de la SCT. "Tenemos 35 mil sitios habilitados y hay 15 mil pendientes (de conectar), lo que dará 55 mil sitios públicos conectados, llevamos una quinta parte de los 150 mil sitios del País que es un avance, vamos rápido pero nos falta muchísimo", dijo Aspe durante el Seminario de Perspectivas Tecnológicas 2013 del ITAM. Para lograr conectar a la población que aún no tiene acceso a internet será crucial el uso de la red de fibra óptica de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y la banda de 700 MHz, expresó. Además, estas redes terrestres son menos costosas frente a lo que cuesta dar el acceso a través de la vía satelital, mencionó la Coordinadora de la Sociedad de la Información y Conocimiento. "Tener los 150 mil sitios conectados costaría 11 mil millones de pesos al año por megabite por segundo vía satelital y 2 mil 500 millones de pesos por la vía terrestre", detalló la funcionaria. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo